

Les trois pierres des villages dans la commune du Lieu

Celles-ci ont été posées lors du 600^e de la dite commune en 1996. Côté un peu paradoxal, on reconnaissait bel et bien l'existence des villages, alors que ceux-ci s'apprêtaient déjà à se saborder. Le Lieu en 2000, les Charbonnières en 2010. Seul aujourd'hui subsiste vaillamment le village du Séchey qui tient à garder sa modeste autonomie. Une option courageuse.



Pierre apposée contre la façade côté cure de l'église du Lieu. Le temps est à la pluie !



Pierre apposée contre la façade occidentale du collège du Séchey.



Pierre apposée contre la façade à bise de l'église des Charbonnières. Et le temps est toujours à la pluie !